



Les personnels de GLOBE EXPRESS toujours dans la tourmente !

Après un premier rassemblement en juin 2017

En soutien à nos camarades sous-traitants de Globe-Express, nous étions une trentaine devant la PFMA Pantin pour dire notre détermination. Il s'agit de faire cesser les pratiques esclavagistes de cette entreprise et mettre hors d'état de nuire les négriers qui sont à sa tête. Le donneur d'ordre, Coliposte Ile-de-France, ferme les yeux. De ce fait, il devient complice de ces conditions de travail d'un autre temps. Pour Coliposte, le seul critère, c'est la rentabilité avec des contrats prestataires défiant toute concurrence. L'alerte donnée au précédent chef d'établissement et à l'actuel n'y change rien. Chacun à leur façon nous écoute, mais aucun ne nous entend !!! Ils pensent simplement à la rentabilité au détriment des conditions de travail du personnel et remontent fièrement leurs bons chiffres à la DOTC IDF. Grâce à cela la société Globe-Express multiplie les contrats avec La Poste dans les ACP avec bienveillance. La mobilisation du personnel ainsi que les recours juridiques en cours doivent faire cesser ces méthodes !

Des faux semblant...

Non seulement la direction de Globe-Express refuse le dialogue social, mais en plus nos représentants se font agresser par des agents de sécurité lors d'un rassemblement pacifique de soutien. Le PDG de GLOBE EXPRESS reste toujours hermétique à nos sollicitations. Il nous renvoie au responsable du site qui n'est autre que l'instigateur de toutes ces méthodes inacceptables : des différences communautaires, des heures de travail décomptées sans raison, des intimidations, harcèlements, discriminations syndicales envers notre délégué syndical. Après nos multiples interventions les seules actions faites sont :

- Une proposition de rencontre avec une assistante sociale de l'entreprise
- Un point d'information entre les délégués de l'entreprise et le personnel pour dire que l'entreprise n'avait pas assez d'argent pour améliorer les salaires (tickets restaurant et autre...).

M. le PDG de GLOBE EXPRESS les revendications du personnel sont :

1. Le départ du responsable de site
2. Un traitement juste et sans favoritisme sur les conditions de travail
3. Le respect de l'échelle des fonctions entre cadre et agent, entre agents travaillant la nuit et le jour
4. Le paiement des primes, tickets restaurant, et autres... dûs depuis 2013
5. Le respect à la lettre de la convention collective du transport pour chacun-e

Rassemblement de soutien du personnel de GLOBE EXPRESS le 26 janvier 2018 à 13H00

(Devant la PFMA de PANTIN)